

子どもの夢を育てる 「文庫まつり」 開く



り伝承事業部の元持 ラブと小学生のみん イベントに、郷づく 文庫まつりの楽しい なで、文庫本の貸出 実施のカンガルーク しを実施し、今年も、 8月8日は、毎月

やの氾濫する今日、 をつくり上げ、屋内で、又戸外に出て存分に 指導を受けて自ら挑戦し、全員みごとな作品 お母さんの力を借り、小学生は、おじさんの まを作りました。カンガルーの幼児たちは、 たのしい遊びを展開しました。既製のおもち うき、プラスチックを利用した、手づくりこ で、牛乳パックの空箱を利用して、回転ひこ

り出す力を養い、大 考える力・物をつく 事でした。 人たちも感動する楽 どもなりに気づき、 しい文庫まつりの行

特にリサイクル工作によ 正三さんのご指導

そのおもしろさを子 って、科学の知識と 本年は、特に彦根

す。

があり、会長自らも子どもたちと共におもち 楽しい時間を過ごしました。 ゃ作りに挑戦され、お話もあって、みんなで 市地域文庫連絡会より、森茂会長の指定訪問 郷づくりふれあい事業部

伝承事業部

痴呆症をテーマにした 福祉介護講座を開催

社会復帰を支援することが必要だと思いま は、家族、隣人、地域の人が互いに支え合い、 持たなければなりませんし、万一の事態の時 り、これこそ福祉の心であると思います。 で大きな社会問題となりつつある痴呆症をテ な痴呆の方への対応まで学習を深めました。 と熱心なご議論に厚くお礼申し上げます。 ーマに、市の協力を得て講座を開催しました。 介護講座を開催しました。多くの方のご参加 そのためには、誰もが自ら自立の気概を 誰もがいつでも安心して暮らせる町づく 痴呆という病気と予防を学びつつ、身近 福祉部が創設されて二年目、高齢化の中 去る6月20日と7月4日の二日間、福祉

おられ、残念な思いも残りました。本当に他 参加を得る一方で、他人事と考えている方も 加を強く念じていましたところ、多くの方の こうした観点から、講座への自発的な参

ます。 人事なのでしょうか、自問して欲しいと思い

ない激しい高齢化を示し、現におられる寝た 町内の人口分布の現状は、山間地に劣ら きりの方、

痴呆の方



と願うものです。 くりの一助になれば げ、支えあえる町づ やりの心を町内に広 いたわりの心、思い この講座開催が、

肥田町福祉部 森田 喜久雄

厚く御礼申し上げます。

福祉講座に参加して

大村 町子

昨年に続き、今年も福祉講座に参加させ

痴呆症について知ることができました。 考えることができました。そして少しですが、 される方、それぞれの立場にたってみんなで 策について、事例をもとに介護する方、介護 に携わっていけばいいか。痴呆症の予防と対 ては課題が多く、家族、地域の中でどのよう 齢者問題、特に痴呆症の高齢者の介護につい ていただきました。 高齢化社会を迎え、避けては通れない高

っています。 しい毎日を送っていけるよう心がけたいと思 だまだ長い人生、仕事と趣味をもち健康で楽 悪くなったりと歳を感じるこの頃ですが、ま 最近私も、ものを忘れたり、もの覚えが

町を築いていきたいものです。 これからも、みんなで助け合える福祉の

痴呆講座を受講して

「脳がさまざまの原因で損傷を受け、永 成宮

ご捜査いただくというたいへんな御迷惑をお ますが、私の舅さんは、亡くなる一年程前に この講座を受講して、改めて痴呆症の恐ろし 毎日の日課で散歩に行った途中、帰り道がわ さを痛感させられました。 れてしまう。」それが痴呆という病気です。 年にわたり作り上げられた自分の人格が失わ かけ致しました。この場をお借りして改めて の皆様方には夜分、お疲れの中、町を挙げて からなくなり、当時自治会長様を始め、町内 肥田町の皆様のご記憶に新しいかと思い

こともあり、寝ている時間が長くなると痴呆 は進んでいきました。 努力の人でした。それでも持病を持っていた るからと雨の日も風の日も、散歩に出かける を読み、寝る前には日記をつけ、又、足が弱 分は百歳まで生きる。」と言い、毎日、新聞 っかりした人で、孫の成長を楽しみに、「自 さて、そのお舅さんは、普段はとてもし

えいただき、身近な問題であるだけにとても 様に、何か趣味や生きがいをもって、又、健 ことを頭の片隅におき、生涯学習と言われる 出ていますが、やはり元気で長生きしたいも よい勉強させていただきました。 したり、デイサービスを利用することもお教 どめるように放置せず、福祉センターに相談 な事と思います。又、痴呆も軽度なうちに止 康第一に日々暮らしていくことが、一番大事 のです。そのためには、この講座で勉強した 人生、高齢化の時代、いろいろな問題も

录 扂

心の片隅でいつも想いつづける肥た後、半世紀程の歳月が流れる。素晴らしい所はない。肥田を離れましい、そしてこれ程懐かしい・美しい、そして生まれ故郷・肥田。私の人生で

情愛と美しく懐かしい町並みは、豊かな情感 あるかもしれない。時折帰れば肥田の人々の 踏み入れれば静けさの中に長い歴史を偲ばせ りに訪れ唖然となった。かつては山門を一歩 の流れと共に去って行った寂しい肥田の詩で る懐古情緒あふれる庭園であった。すべて時 よくこの庭に遊んだ。先日、招きで何十年振 寺、戦国の世を語りかける苔むすお墓。静か ない。幻の肥田城、唯一の歴史を秘める崇徳 笹、自然の営みの美しさはもう見る事は出来 れた。高橋の下を流れる清流にしな垂れた竹 跡は、跡形もなくコンクリートに覆い尽くさ を水魔から守るための拡張工事で、先人の潰 なれば肥田の秘境と思っていた。しかし、村 昼間でも子供の私は怖かった。私自身、言う を噛む激流の音、人に出会わないこの付近は、 欝蒼とした竹薮、竹笹に覆われた細い道、岩 場屋敷なる地名に我家の土地があったが、 沿って歩く時、又蔵と呼ばれた地名の畠、道 も又多い。)子供の頃、高橋の袂より流れに る不思議な村落・肥田村。それだけに想い出 呼び合い、全国でもあまり例がないと思われ 様も二つ、古くから上町・登り町と、町名で 村の鎮守の神様が二柱、子供達を守るお地蔵 言えども水が枯れない不思議な河・宇曽川 そそぐ二百余りの河で、唯一いかなる干天と 皆その恩恵に浴して育ってきた。(琵琶湖に 豊かな美田を作られ、肥田で生まれた者は な佇まいの釣鐘堂、現住職と竹馬の友の私は、 い。我々のご先祖様はその流れと共に生き 田、どっしりとした伝統の重みに生きつづけ 、宇曽川を切り離して語る事は出来な

あげてくる。生まれた肥田に帰ってきたという歓びがこみを誘い、安らぎと生きる楽しさを与えてくれ、

泉大津市在住伊男院,正教育

夏休みラジオ体操はじまる

画で、早起きラジオ体操が続けられています。ことしも、子ども会では、三十日間の計



郷づくり委員会ではまち の子ども達に、健康な生 活と、あいさつ運動、を ほと、もいさつ運動、を

努めたいものです。明るい郷づくりに共々に中に、あいさつが満ちるこれからも、家庭に町

子どもの書写力の

開設を試みました。
題を設定して、本年も硬筆による習字教室の整った文字書写をねがい、学年相応の課
成宮 伊藏

①大きく書いて字形を正しく。②文字の①大きく書いて字形を正しく。②文字の調和による結体法。等々を取り入れました。多少なよる結体法。等々を取り入れました。多少なりとも今後の書写に活かされるように願って



「ふるさと夏まつり」

大津井川の

「川掘り」実施

やかに盛り立ててくれました。をと夏まつり」が開催されました。幸い天候さと夏まつり」が開催されました。幸い天候さと夏まつり」が開催されました。幸い天候さと夏まつり」が開催されました。幸い天候さと夏まつり」が開催されました。



で一時間三十分の予定 が始まり、午後8時頃 になるとショーも人出 も最高潮に達し、プロ も最高潮に達し、プロ の歌あり奇術あり、腹

時間をオーバーする熱演ぶりに、皆様には大いに楽しんで頂けたと思っております。又、いに楽しんで頂けたと思っております。又でいって、要にしたまで、要はでいって、要は、「まんが日本普話」のビデオプロデクターを市立図書館から、おのビデオプロデクターを市立図書館から、おいに楽しんで頂けたと思っております。又、いに楽しんで頂きました。夏まつりの目的としています、地蔵盆の時期と同時に開催し、肥田町の各種地蔵盆の時期と同時に開催し、肥田町の各種と融和を深めることが出来たと思います。又、いて、といって、皆様には大いに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで頂けたと思います。といいに楽しんで見ばいる。

を種団体等の役員さんには大変お疲れ様でした。皆様のお陰をもちまして無事に終える事が出来、感謝しております。今後とも夏まつりや地蔵盆がこの様な町民全体のふれあいのりや地蔵盆がこの様な町民全体のふれあいの場として、ますます充実したものになります。 まつりの準備や後かたづけには自治会、ただきます。

文教部長藤野 真真理

町の、生活 ボール 大津井川は おりが行わ 12日

7月12日、恒例の大津井川・新川・流川等の川規りが行われた。中でも、大津井川は大昔からわが町の、生活用水、田用水の導入河川として、重要の導入河川として、重要な役割を果たし、恒例の大津

お願いします。お願いします。とは、一下「側壁」「川底打ち」といいました。今後とも町民皆を施され、作業も能率化されました。今後とも町民皆をが深いご理解とご協力をお願いします。

環境部長藤野 一成



「中国健康体操始まる!」

ます。

・今年も中国健康体操が開始されました。
今年も中国健康体操が開始されました。
今年も中国健康体操が開始されました。

お誕生おめでとう

尋也ちゃん H10・4・20 H10・4・20

ご結婚おめでとう

大村尚子さん 大村嘉孝氏二女 一 大村尚子さん 大村嘉孝氏二女

彦根市開出今町